

# Guck hin!

Kerstin Mühlmann

Die Sonne scheint jetzt direkt in mein Zimmer. Endlich wieder mehr Licht!

Mein erster Gedanke war heute bei diesem Anblick trotzdem: Boah, ist die Scheibe dreckig!

Manchmal nehme ich das Gute gar nicht wahr. Oder schlicht, die neue Chance. Den neuen Tag. Morgens aufzustehen und sich zu sagen: Hey, das ist alles für mich. Ich darf loslegen und leben. Wie cool ist das denn! Dankbar sein macht glücklich.

Mich macht es auch glücklich, wenn ich daran denke, dass Gott sich genau das für uns wünscht. Das wir dankbar und fröhlich leben und jeden Tag als ein Geschenk begreifen. Aus Westafrika, wo sicher auch nicht nur alles rosa ist, stammt ein Gebet, das genau das in Worte fasst. Ich möchte es euch für heute mitgeben: Herr, ich werfe meine Freude wie Vögel an den Himmel. Ein neuer Tag, der glitzert und knistert, knallt und jubiliert von deiner Liebe. Jeden Tag machst du. Halleluja, Herr!